

Quijote Maratón recaba el apoyo de la Consejería de Cultura y Deportes para el Maratón y la Carrera Escolar

La organización, presidida por Miguel Ángel Muñoz, continúa trabajando para sumar respaldos institucionales para la próxima edición que a día de hoy supera los 700 inscritos y que convertirá Ciudad Real en capital del atletismo el próximo 19 de octubre

CIUDAD REAL, 15-9-2025.- La Asociación Quijote Maratón ADAD (Asociación para el Desarrollo de la Actividad Deportiva) se ha reunido con el delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, **José Caro**, y el jefe del Servicio de Deportes de la Delegación, **Luis José García-Morato**, con el objetivo de recabar el apoyo institucional de la Consejería para la celebración del Quijote Maratón y la tradicional Carrera Escolar, que este año alcanza su 24 edición.

El encuentro se enmarca dentro de la ronda de contactos que la Junta Directiva de ADAD, formada por el presidente, **Miguel Ángel Muñoz**, y el vicepresidente **Joaquín Lemos**, está llevando a cabo con diferentes instituciones, entidades y empresas con el fin de sumar apoyos a este evento deportivo, que se celebrará en Ciudad Real el próximo 19 de octubre de 2025.

El presidente de la ADAD ha subrayado que contar con el apoyo de la Junta de Comunidades es clave para seguir haciendo crecer el Quijote Maratón y, sobre todo, para impulsar la Carrera Escolar, que es la semilla de los futuros corredores y una apuesta firme por los valores del deporte en la juventud.

“Pero el Maratón no es solo una cita deportiva: también es un motor económico y social para Ciudad Real, ya que atrae a cientos de visitantes que llenan hoteles, restaurantes y comercios, generando un impacto positivo en toda la provincia. Estamos trabajando intensamente para que Ciudad Real vuelva a ser un punto de encuentro para atletas de todos los niveles y lugares del mundo, y confiamos en superar el millar de participantes en esta edición”, afirmó.

Desde la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, el delegado, José Caro, trasladó la disposición del Gobierno regional a colaborar para dar más impulso a esta cita deportiva de referencia en Castilla-La Mancha, que combina valores como el esfuerzo, la participación y la convivencia.

A día de hoy, el Quijote Maratón cuenta ya con más de 700 personas inscritas entre las tres pruebas que lo conforman: Maratón (42 km), Media Maratón (21 km) y 10K. Los corredores provienen de más de 35 provincias españolas, además de varios países internacionales como Brasil, Alemania, Francia y Portugal. La inscripción se mantendrá abierta hasta el 12 de octubre a través de la web oficial www.quijotemaraton.com